



30 de marzo

Día de la Tierra Palestina



El pueblo palestino es presionado, violentado y masacrado por la ilegal ocupación israelí desde hace 68 años hasta hoy para que abandone sus casas y sus tierras. El 30 de marzo de 1976 el ejército sionista israelí mató con total impunidad a seis palestinos que se manifestaban de manera pacífica contra el robo de sus tierras por Israel. Desde entonces conmemoramos este hecho como el Día de la Tierra Palestina

*¡No estáis sol@s!*

*¡Palestina Toma la Calle!*

Miércoles, 30 de marzo de 2016, a las 20:00

Puerta del Sol - Junto a la estatua ecuestre

Comunidad  
Palestina  
"Jerusalem"

